

高天報広

盛大に学校祭 開催!

9月2日(金)、3日(土)の両日「2011天高祭 彩幸～あなたの幸せは何色ですか～」が開催されました。一般公開の3日(10:15～14:00)には、昨年を超える475名の方々に来校いただきました。

～ありがとうございました。～



【美術部の展示】



【書道部の展示】



【3年生の模擬店】



【1年生の合唱】

日程

【1日目 9/2(金)】

8:45	9:00	9:15	11:00	11:40	12:20	13:00	13:45	14:30	15:30	15:45	16:00	17:00
出欠確認	開祭式	＝文化部発表＝ ・ダンス愛好会 ・吹奏楽部 ・演劇部 ・1学年発表	今ひとつになろう (生徒会ヒテオ)	男装・女装NO.1 決定戦!!	昼休み	奇跡のイメチェン ～先生を変えろのは君達だ!!～	文化部 展示鑑賞	天高一歌うまい 王座決定戦!!	出欠確認	清掃		天高 LIVE2011 (中夜祭)
体育館						体育館	各教室・体育館	体育館				特設ステージ

【2日目 9/3(土)】

8:45	9:15	10:15	10:45	11:30	12:30	13:00	14:00	14:30	15:30
出欠確認 各会場清掃	準備	心を 揺さぶれ!! ～あなたの思い を今ここに～	元気が出る 合戦ダンス パフォーマンス	健運はすけえバ フォーマンスガ 見てえんだ!! フリーパフォー マンス	吹奏楽部 演奏会	vs執行部!	後片 付け	閉祭式	
	体育館 バルコニー	体育館	特設 ステージ	体育館	特設 ステージ			体育館	

一般公開(文化部・クラス・委員会等企画展示)

プランター240個設置完了!

特色ある高校づくり推進事業 ～幸せが届きますように～

9月8日東七区「いきいきサロンセブン」、PTA環境整備部の皆さんと一緒に御指導をいただきながら1年生一人ひとりがビオラ等の苗を植栽しました。今年度は昨年より40個多い240個のプランターに植栽しました。また、9月15日には植栽したプランターの設置をしました。設置個所も昨年度の場所に加え、天童駅、山口公民館、北部公民館と3ヶ所増やしました。今後は東七区、東十区町内会の皆さんや駅、公民館の方に水遣り等のお世話をいただくこととなります。植栽した花が大きく育ちますよう今後ともご協力いただきますようお願いいたします。



植栽の御指導いただいた「いきいきサロンセブン」とPTA環境整備部の皆さん



(第三種郵便物認可)

第45344号

花と一緒に育てる地域愛

天童高生が美化活動 住民と交流 今年も

天童高(川田貴義校長、554人)の生徒たちが、学校周辺の美化活動に取り組んでいる。地元住民と一緒に、地域ぐるみで展開しているのが特徴で、15、16の両日には学校周辺やJR天童駅、天童北部・山口両公民館などに自分たちで植栽した花のプランターを設置した。住民とともに花を管理していく計画だ。

生徒たちの地域を愛する心を育成しようと、去年から取り組んでいる。学校近くの人から自転車マナーで注意を受けたこともあり、地域住民との関わりを深めることで、生徒たちの地元への愛着を強め、マナー向上につなげる狙いもある。学校側から説明を受けた道路沿いの町内会も趣旨に賛同。一緒に水やりなどの管理を行うだけでなく、不審者対策などの防犯活動でも協力していくことを申し合わせた。

プランターを設置するのは、学校前の市道約200メートル、通学で利用するヨークタウン・老野森北側の東西に走る市道約800メートル区間。1年生160人が、黄色やオレンジのビオラの苗を丁寧に植栽し、250個のプランターを用意するなど、準備を進めてきた。

15日に行われた設置作業は、1年生の緑化委員8人のほか地域住民も協力。水のかけ方などを教わり、交流しながら作業を進めた。今後は緑化委員会を中心に



道路沿いに設置したプランターに水をやる天童高の生徒 =天童市

山形新聞
九月十七日(土)より

週に2〜3回程度、放課後に水やりを行う。同校では「地元の人と温かい交流をしながら、地元の高校として愛される学校をつくらせていきたい」としている。